

Tauchaer forschten

# Förderverein erhielt Dokumente zum Schloss

Über mehrere Monate hinweg sichtete der Vorsitzende des Tauchaer Heimatvereins, Helmut Köhler, unterstützt von seiner Frau, historische Tauchaer Zeitschriften, zum Beispiel das „Tauchaer Wochenblatt für Stadt und Umgebung“.

Angefangen vom Jahr 1843 bis 1945 hielten sie alle Nachrichten fest, die unmittelbar mit dem Schloss beziehungsweise Rittergut zu tun haben. Das überaus umfangreiche, von dem Ehepaar Köhler sorgfältig aufbereitete Material wurde dem Vorstand des Fördervereins Schloss Taucha e.V. inzwischen offiziell übergeben.

Der Vorsitzende des Schlossvereins, Dieter Naldowski, bedankte sich für die fleißige, selbstlose Arbeit und sicherte zu, dass nicht nur eine sorgfältige Auswertung erfolgen wird, sondern die interessantesten Nachrichten in nächster Zeit auch publiziert werden. r.